

Adventslicht im Seniorenzentrum Waldhof



Es war einmal an einem kalten feuchten Novembersamstag, da erstrahlte im Waldhof ganz still und leise unser Seniorenzentrum Waldhof und empfing seine Bewohner/innen und Besucher/innen zum diesjährigen Adventsbasar. Bei musikalischer Begleitung von Herrn Spiesberger wurden unsere Gäste schon einmal zum Singen und dem ein oder anderen Späßchen animiert. An den Verkaufständen konnte man sich mit selbstgebastelten Kleinigkeiten für den Advent eindecken. Auch wurden wir wieder von einer Urenkelin einer unserer Bewohnerinnen und ihren Geigenkünsten erfreut.

Man spürte die Zuneigung untereinander. Bewohner/innen wurden von Bekannten oder Verwandten freudig überrascht, mit denen man nicht gerechnet oder die man schon lange nicht mehr gesehen hat. Überall konnte man Gelächter hören und wenn jemand leise war, dann genoss er eine Waffel oder einen leckeren Glühwein.

Unser Dank gilt unseren Mitarbeiter/innen und unseren Ehrenamtlichen, die tatkräftig vor, währenddessen und danach angepackt haben und unseren Bewohner/innen und Gästen eine schöne Zeit bereitet haben. Vielen Dank

Ihre soziale Betreuung des Seniorenzentrums Waldhof

